Concluyen los trabajos de los doce alumnos del Taller de Rutas Verdes





El concejal de Industria de Castro, Agustín Fernández (PP), clausuró el Taller de Rutas Verdes en el que han participado doce desempleados mayores de 25 años que han realizado diversas labores durante el año que ha durado su contrato de empleo. El taller, con un presupuesto de 245.000 euros, forma parte del programa de empleo y formación del Servicio Cántabro de Empleo y se ha realizado en colaboración con el Ayuntamiento de Castro Urdiales .

El director del Taller de Empleo de Castro Urdiales, Juantxu Bazán, destacó, entre las principales obras que ha realizado el Taller de Rutas Verdes, los siete kilómetros de mantenimiento de rutas verdes del Piquillo, Traslaviña y Castro Alén, además de la recuperación de zonas degradadas como el entorno de la antigua vía del ferrocarril. También se referió a las actuaciones en el montecillo del Aranzal, en el entorno de la

antigua estación de ferrocarril de Otañes o en el túnel de los Herreros.

Por su parte, Fernández agradeció a los alumnos su «grandiosa labor» realizada y, en referencia a la posibilidad de inserción laboral, dijo que «no es la mejor época» aunque «existen fórmulas de autoempleo y subvenciones para contrataciones de desempleados».



El castreño Jesús Calera presenta su belén 2008 lleno de novedades

Como es habitual por estas fechas, próximas a la Navidad, el castreño Jesús Calera exhibe en su local de la calle Santander y en horario de 12.30 a 14.00 y de 18 a 21 horas, su belén 2008 que cuenta este año con nuevo diseño y ambientación.

Extraído de: eldiariomontanes.es